

# Bienvenue à Gisèle Yasmeeen, notre nouvelle vice-rectrice associée, International

**INTERNATIONAL ET FRANCOPHONIE**

**INTERNATIONAL**

Publié le 23 janvier 2023



**GISÈLE YASMEEN**

Vice-rectrice associée, International  
Associate Vice-President, International



Crédit photo : Charles Mackay

Nous sommes très heureux d'accueillir Gisèle Yasmeeen à titre de vice-rectrice associée, International au cabinet du vice-recteur, International et Francophonie dès le 2 février prochain.

Gisèle Yasmeeen apporte à ses nouvelles fonctions un important bagage où l'internationalisation a occupé une place majeure. Cela comprend des collaborations et partenariats internationaux et multidisciplinaires avec des chercheurs du Nord et Sud, en particulier de l'Asie du Sud et du Sud-Est, mais aussi de l'Amérique latine et de l'Afrique subsaharienne, les États-Unis et l'Europe.

Gisèle Yasmeeen nous arrive de l'Université de la Colombie-Britannique, où elle est, depuis 2014, « Senior Fellow » à l'Institut de recherche sur l'Asie au sein

du School of Public Policy and Global Affairs de l'Université de la Colombie Britannique. Elle a aussi été directrice générale du Réseau pour une alimentation durable et antérieurement, a occupé plusieurs fonctions importantes, notamment au Conseil de recherches en sciences humaines du Canada, où elle a été vice-présidente en recherche et en partenariats pendant sept ans. Elle a également été consultante pour plusieurs organismes au Canada et à l'étranger.

Gisèle Yasmeen, qui a étudié plusieurs langues, détient un baccalauréat en géographie et science politique de l'Université d'Ottawa, une maîtrise en géographie de l'Université McGill et un doctorat en géographie spécialisé en systèmes alimentaires urbains durables de l'Université de la Colombie-Britannique.

Toutes nos félicitations à Gisèle Yasmeen !

# Welcome to Gisèle Yasmeen, our new Associate Vice-President, International

**INTERNATIONAL AND FRANCOPHONIE**

**INTERNATIONAL**

Published on January 23, 2023



**GISÈLE YASMEEN**

Vice-rectrice associée, International  
Associate Vice-President, International



Photo credit: Charles Mackay

**We are pleased to welcome Gisèle Yasmeen as Associate Vice-President, International as of February 2nd at the Office of the Vice-President, International and Francophonie.**

Gisèle Yasmeen brings to her new role an important background where internationalization has played a major role. This includes international and multidisciplinary collaborations and partnerships with researchers from the North and South, in particular South and South-East Asia, but also in Latin America and sub-Saharan Africa, the United States and Europe.

Gisèle Yasmeen comes to us from the University of British Columbia where she has been Senior Fellow at the Institute of Asian Research, part of the School of Public Policy and Global Affairs, since 2014. She also served as Executive Director of Food Secure Canada, and prior to that, held several senior positions, including Vice-President, Research and Partnerships, at Social Sciences and Humanities Research Council of Canada for seven years. She has also been a consultant for several organizations in Canada and abroad.

Gisèle Yasmeen, who has studied several languages, holds a B.A. Honours in Geography and Political Science from the University of Ottawa, an M.A. in Geography from McGill University and a Ph.D. in Geography on urban food systems from the University of British Columbia.

Congratulations to Gisèle Yasmeen !